

Kreis von Parteimitgliedern vorbereitet werden und in ihrer Aufgabenstellung überschaubar, real und abrechenbar sein.

Frei von unnötigen repräsentativen Formen, sind in einer offenen, kritischen und kameradschaftlichen Arbeitsatmosphäre die Kreisdelegiertenkonferenzen eintägig und die Bezirksdelegiertenkonferenzen zweitägig durchzuführen. Möglichst viele Genossen aus den Grundorganisationen sollen dort zu Wort kommen und an der kollektiven Erörterung der Belange der Partei teilnehmen.

Berichtswahlversammlungen und Delegiertenkonferenzen sind Foren des kämpferischen Meinungs austausches. Die Kraft der Parteikollektive wird weiter wachsen, wenn die konsequente Verwirklichung der Leninschen Normen des Parteilebens im Mittelpunkt steht. Eine solche lebensverbundene, optimistische Arbeitsatmosphäre ist innerparteiliche Demokratie in Aktion. Sie fördert Kritik und Selbstkritik, Kollektivität und persönliche Verantwortung.

Eine wichtige Führungsaufgabe der Bezirks- und Kreisleitungen sind die ständige Einschätzung des Verlaufs der Parteiwahlen, die Verallgemeinerung und rasche Übertragung bewährter Erfahrungen und guter Initiativen. Es kommt darauf an, durch breitesten Erfahrungsaustausch mit Parteigruppenorganisatoren, Parteisekretären, Leitungsmitgliedern und anderen Genossen zu einem höheren Niveau der Parteiarbeit zu gelangen.

Die Bezirks- und Kreisleitungen helfen unmittelbar nach den Berichtswahlversammlungen den neugewählten Leitungen bei der Organisierung ihrer Arbeit und leiten vielseitige Maßnahmen zu ihrer Qualifizierung ein.

VII

Um einen geregelten Ablauf der Rechenschaftslegungen und Neuwahlen der Leitungen der Grundorganisationen, der Kreis- und Bezirksparteiorganisationen zu gewährleisten, sind folgende Termine festgelegt:

Auf der Grundlage des Parteistatuts (Punkt 51 a, 56 und 64) sowie der Wahlordnung des Zentralkomitees werden die Rechenschaftslegungen und Neuwahlen der Leitungen der Grundorganisationen, der Kreis- und Bezirksparteiorganisationen in der Zeit vom 1. November 1973 bis zum 16. Februar 1974 durchgeführt.

- In der Zeit vom 1. November 1973 bis 21. Dezember 1973 Rechenschaftslegung und Neuwahl der Parteigruppenorganisatoren, ihrer Stellvertreter, der Leitungen der Abteilungsparteiorganisationen sowie der Leitungen aller Grundorganisationen und Ortsleitungen;